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この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

	 〈司会：プログラム委員会〉
　12：00　〈食　事〉

　12：28	 １．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘 ……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……我等の生業

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．会長挨拶並びに会長報告

	 ７．退会会員挨拶……宇佐見一美	会員

	 ８．幹事報告

	 ９．出席報告

	 10．委員会報告

	 11．ニコニコボックス報告

	 12．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（３／21）……休　会（法定休日）

	 　（３／28）……

	 　　クラブフォーラム（社会奉仕委員会）

	 　　卓話　「SDG’sとリサイクル事業について」

	 　　講師　地区社会奉仕委員会

	 　　　　　委員長　　塩谷　和久	様

	 （名古屋中RC）

	 　　　　　副委員長　八木　生義	様

	 （名古屋名東RC）

	 　　　　　　	〃 　　伊藤　陽介	様

	 （名古屋守山RC）

（紹介者　近藤　純子	会員）

　12：50	 13．本日のプログラム

　	 　　卓話　「	刈谷ロータリークラブの歴史を

語る～温故知新～」

	 　　講師　池田　憲司	 36代会長

	 （1998―99分区代理）

	 　　　　　内藤　耕造	 41代会長

	 （1999―00地区幹事）

	 　　　　　杉浦世志朗	 58代会長

	 （2015―16ガバナー補佐）

	 14．謝　辞

	 15．点　鐘……〈会　長〉

	 16．閉会宣言

　13：30	 17．散　会

出 席

会員総数　99名　　出席免除　28名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　88名

欠　席　４名　　出席率　95.45％

前々回（２／28）の修正出席率 100％

幹 事 報 告

１）寺尾聡一郎会員が退会されましたので、現在の会

員数は99名となります。

２）伊藤正幸ガバナー補佐より４月23日～ 24日に開

催される第９回ワールドフード＋ふれ愛フェスタの

広告協賛のお願いの連絡がございました。締め切り

が３月末まで延長になっております。今回は沓名ガ

バナーのお考えで万が一中止の場合は全額返金とな

ります。第７回は台風、第８回は新型コロナウイル

ス感染防止の為、２年連続で中止となり、久しぶり

の開催となりますのでご協力をお願い致します。

会 長 あ い さ つ

野村紀代彦

　本日は創立記念例会です「刈谷

ロータリークラブの歴史を語る～温

故知新～」というテーマで池田憲司

会員、内藤耕造会員、杉浦世志朗会

員にお話し頂きます。とても貴重な

機会なので楽しみにしております。

　ロータリークラブの誕生は1905年

　　　　　　

例 会 日 時　毎週月曜日

　　　　　　12：30 ～ 13：30

例 会 場　刈谷市新栄町３の26

　　　　　　　刈谷商工会議所内

事 務 所　TEL〈0566〉22-2111

　　　　　　FAX〈0566〉25-2111

メ ー ル　kariyarc@katch.ne.jp

ホームページ　http://www.kariya-rotary.com

会 長　野 村 紀 代 彦

幹 事　山 下 雅 則

会報委員長　藤 井 邦 彦

2021 ～ 2022年度　国際ロータリー　シェカール・メータ 会長テーマ

Serve	to	Change	Lives　奉仕しよう		みんなの人生を豊かにするために

第3149回例会プログラム

［当年度＝26回目；当月＝２週目］
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創 立 記 念 例 会

創立　1954年３月８日

承認　1954年３月30日
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卓 話

「刈谷ロータリークラブの歴史を語る�

� ～温故知新～」

内藤　耕造	 41代会長（1999―00地区幹事）

　本日は創立記念例会が開催されま

したが本来ならば私共刈谷クラブ唯

一人の野村パストガバナーにご挨拶

を頂かなければならないのに足を痛

めてみえまして姿も拝見出来ずに大

変残念です。野村ガバナー年度に地

区幹事に任命され、ガバナー就任前

の各クラブへの挨拶廻りや、地区幹事としての役割や、

やらなければならない必要事項を把握するために面識も

ない先輩地区幹事に面談をお願いするなど無我夢中で走

り廻ったのが実情です。野村ガバナーはロータリーをこ

よなく愛され、素晴らしい地区運営をされました。ロー

タリークラブの最重要課題であります、会員増強も前年

比２％増の目標を達成することが出来ました。又念願で

ありました、新クラブの誕生も安城クラブ、豊田東クラ

ブのご尽力を頂き、三河安城ロータリークラブ、豊田中

ロータリークラブの誕生を見ることが出来ました。

　アメリカオハイオ第6600地区との研究グループ交換に

　　　　

当地区から派遣致しました、メンバーの激励とジェムス

Cシュレダー 6600地区ガバナーに対する表敬訪問なら

びに地区大会の参加を野村ガバナー夫妻とアメリカの関

連会社の視察をかねご協力を頂きました鈴木文三郎夫妻

と私も妻と一緒にアメリカを訪問致しました。6600地区

の地区大会は素晴しい大会でした。野村ガバナーはアメ

リカから帰国後まもなく中国九江市の水害復興事業とし

てWCS活動で実施された 小学校の再建状況の視察

や地区内全ての活動をはじめ海外活動にも積極的に参加

されました。謙譲の美徳を旨にして自からが手を上げる

ことをしなかった我が刈谷クラブも創立45周年にしてガ

バナーが誕生しクラブ会員の熱意とご好意にささえられ

大過なく役割を果たすことが出来、心から感謝申し上げ

ます。大変ありがとうございました。

杉浦世志朗	 58代会長（2015―16ガバナー補佐）

　私が入会させて頂いたのは昭和63

年、嶋津邦也会長年度でした。現在

100名の会員が見えますが、昭和年

度入会は僅か16名になりました。

　入会した翌年に地区大会を主管し

大変な年度ではありましたが各クラ

ブから刈谷にみえるロータリーアン

　　　　　　　

２月23日ポールハリスを中心に４人の仲間でシカゴロー

タリークラブができたことが始まりです。そして現在で

は世界200 ヶ国以上に広がり36000以上のクラブと約120

万人の会員を有する奉仕団体になったことはご存じだと

思います。

　ハリス氏は会員増強と奉仕活動の拡大のため世界中の

クラブを訪問したと言われていますが1935年日本を訪問

しその際帝国ホテルで月桂樹を記念植樹しました。その

後太平洋戦争を経て三島の米山記念館、小田原の二宮尊

徳記念館などに株分けされて愛知県では一宮ロータリー

クラブ、そして刈谷ロータリークラブの50周年の際に刈

谷市ミササガパークへ株分け、植樹されています。

　私は週２、３回ミササガパークまで散歩していますがい

い季節になってきましたので会員の皆さまも運動・ウォー

キングを兼ねて見に行かれてもいいかもしれません。

退会会員あいさつ

宇佐見一美	会員

委 嘱 状

兵藤　文男	会員
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の方々との交流ができ思い出に残る大会でした。

　２年後には知立クラブが創立され移籍された方も相当

数見えましたが、数年間は商工会議所の事務所も２クラ

ブで共用し例会も月曜と水曜にホールで開催されました。

　在籍も30数年経ちますと、数多くの思い出があります

が……。

　クラブ初の国際ロータリー第2760地区ガバナー野村重

彦先生年度は内藤地区幹事をはじめクラブー丸となって

重責を担えたと確信しております。

　平成15年には刈谷ロータリークラブ創立50周年を迎え

記念式典や諸事業を成功裡に終えることができ各クラブ

から高い評価を得ました。

　その後、女性会員の入会など間もなく迎える創立70年

の歴史があります。

　刈谷クラブの会員全員が“伝統と格式のある刈谷ロー

タリークラブ”と枕詞のように挨拶の時など言われます

が、なぜでしょう。

　本日は刈谷ロータリークラブの記念例会ですが、68年

前初代会長は石田退三氏であります。（ちなみに刈谷商

工会議所は今年度創立70年、初代会頭は石田退三氏）

　現在この2760地区は84クラブですが、刈谷クラブは８

番目の設立です。今までに碧南クラブ、高浜クラブ、知

立クラブと設立にお手伝いし、また毎年地区委員会への

出向も多く貢献度は凄く評価されています。

　私共が、他クラブにお邪魔したり、地区に出向した時

にはまさに実感出来ます。

　行動しましょう！先人が残された“伝統と格式”をさ

らに伝承していくために！

　地区へ出向していると先輩がたの話を聞くことも多く、

その中で印象に残っている話があります。

　熊谷ロータリークラブ、野中弘之パストガバナー（86

才）

　「ロータリーは人材の森、ロータリーの会合に出るこ

とは人材の森の森林浴だ」

　さまざまな業種の方と知り合え、いろいろな話や知恵

を聞くことができ、人格や見識が向上することが実感で

きます。

　また80歳を過ぎると、どこに行ってもお荷物だけれど

もロータリークラブの交流に定年はありません。若い人

達とも交流できます。人の役に立つ行動もできます。

　定年後も豊かな人生を送りたいのでしたら、ぜひロー

タリークラブの会員になることをお勧めします。


